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平 成２５年６月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ７月１日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ エネルギー政策について 知 事

エネルギー政策においては、地域の中でエネルギーを生

み出し、地域の課題を解決し、地域の産業、人々を元気に

するという視点による中長期的な計画が必要であると考え

（ ５番） るが、知事の所見を伺いたい。

猪奥 美里

(民主党) ２ 防災計画の見直しについて 知 事

東日本大震災や紀伊半島大水害の教訓を踏まえ、防災計

画の見直しに県として取り組まれているところであるが、

県防災計画が真に実効性を持つには、南海トラフ巨大地震

への対応など市町村の抱える課題や実施に伴う問題点等を

県が吸い上げ、県防災計画の策定の段階から反映する必要

があると考えるが、知事の所見を伺いたい。

３ バリアフリーツーリズムについて 知 事

バリアフリーツーリズムやユニバーサルツーリズムを推

し進める施策を行うことは、奈良の観光ポテンシャルを向

上させることにつながると考えるが、知事の所見を伺いた

い。

４ 県立図書情報館について

（１）自己判断・自己責任が求められるようになってきている 知 事

昨今の社会において、誰もが必要な情報を手に入れること

が出来る図書館は、必要な情報インフラであると考える

が、県立図書情報館の役割について知事の所見を伺いた

い。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（ ５番） （２）図書館が多様な県民ニーズに対応するためには、図書と 地域振興部長

猪奥 美里 電子メディアを融合した情報提供の取り組みを進めるべき

(民主党) と考えるがどうか。

（３）県内の市町村図書館においては、この１０年間で図書購 地域振興部長

入費予算が約４割減少しており、なかなか蔵書の充実が図

れないと聞く。このような状況においては、県立図書情報

館の市町村図書館への支援は大変重要となってくると考え

るが、今後どのように支援していくのか。

１ 県産農産物の東京での知事トップセールスについて 知 事

県産農産物の競争力を高めるためには、全国一の市場で

ある東京で価値を認めてもらうことが重要だと考えるが、

トップセールスを通じて、どのように感じ、そのうえで、

（３７番） 新たにどのような展開を考えているのかお伺いしたい。

粒谷 友示

(自由民主党 ２ 奈良県営競輪の今後のあり方について 知 事

改革）

奈良県営競輪あり方検討委員会において、包括外部委託

を導入して、来年度から３年間は運営を継続という中間報

告を受けたと聞いている。公営競技の将来や奈良競輪場の

立地条件等を勘案すると、例えば大型商業施設の誘致な

ど、代替策についての検討を進めるべきだと考えるがどう

か。

３ 避難所の安全性の確保について 県 理 事 兼

危機管理監

市町村が指定している各避難所について、安全性が確保

されていることが非常に重要であると考えるが、県の考え

方をお伺いしたい。また、日頃から避難ルートの点検や訓

練等の実践的な取組が重要であると考えるが、このことに

ついても併せて伺いたい。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（３７番） ４ 生駒市内の道路整備について

粒谷 友示

(自由民主党 （１） 阪奈道路と国道１６８号の交差点にある辻町インタ 県 土

改革 ーチェンジは道路交通上の主要な結節点にあり、この マネジメント

ような重要な交差部はフルランプ化すべきだと考える 部 長

がどうか。また、整備に向けた地元調整の状況はどう

なっているのか。

（２） 生駒市で都市計画道路の見直しの手続きが進められ まちづくり

ている中、昨年行われたパブリックコメントで整備が 推 進 局 長

必要と整理された県道宛ノ木線は、歩道整備が進んで

いないため、危険な状況にある。県として、今後の整

備についてどう考えるか、伺いたい。

５ いじめ問題の解決に向けた県の取組について 教 育 長

（１） 県内の学校におけるいじめについて、県としてどう

把握されているのか、いじめの実態について伺いた

い。

（２） いじめ問題の解決に向け、これまでどのような取組

を行ってきたのか。また、新たに成立した「いじめ防

止対策推進法」の趣旨を踏まえ、今後どのように取り

組んでいくのか。

１ ＩＴを活用した地域医療連携の充実について 知 事

ＩＴを活用した地域医療連携の充実について、今後、奈

良県としてどのように取り組まれるのか。

（３０番）

和田 恵治

(なら元気ク

ラブ)
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（３０番） ２ 障害者福祉問題について 知 事

和田 恵治

(なら元気ク 県では障害者差別禁止条例や障害福祉サービスの課題に

ラブ) ついて、どのように検討し、取り組んでいこうとしている

のか。そして、総合福祉部会の提言が示した今後の障害福

祉施策の基本的なあり方について、県としてどのように受

け止め、今後の施策に活かしていくのか、知事の考えを伺

いたい。

３ 電力エネルギーの問題について 知 事

原発に頼らない再生可能エネルギーの普及促進や、エコ

ウィル、エネファームなど、「電気」と同時に「熱」を利

用する熱電併給、いわゆるコージェネレーションに代表さ

れるエネルギーを高度に利活用した自家発電の普及促進な

ど、分散型電源の確保に向けた取り組みについて、エネル

ギービジョンにどのように位置づけられ、今後どのように

取り組もうとしているのか、県民や事業者への啓発も含

め、伺いたい。

１ 審議官について 知 事

今回の組織、人事の改編について、新たに審議官を作ら

れたのはどのような考えによるものか。また、どのように

活用されるのか伺いたい。

（ ２番）

井岡 正徳 ２ 国営農業用水再編対策事業について 農 林 部 長

(自由民主党)

国営農業用水再編対策事業は、事業着手から１０年以上

が経過しているが、改修整備事業の進捗状況はどうか伺い

たい。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（ ２番） ３ 水田の保全・有効活用対策について 農 林 部 長

井岡 正徳

(自由民主党) 水田の雨水貯留機能の向上など水田の保全・有効活用対

策について、どのような取組を進めているのか伺いたい。

４ 大滝ダムの利水効果について 地域振興部長

今年の少雨状況に対して、大滝ダムがどのような利水効

果を発揮しているのか。また、大和平野内で、河川等の水

源が不足していたこの時期に、吉野川分水として必要な農

業用水を確保できたのは、大滝ダムが供用開始したことが

大きく寄与していると聞いたが、どのような理由で確保で

きたのか伺いたい。

５ リレー・フォー・ライフ・ジャパン奈良について 医療政策部長

がん患者支援チャリティーイベントである「リレー・フ

ォー・ライフ・ジャパン奈良」に対し、どのように支援し

ていくのか伺いたい。



- 6 -


